

イクロス新聞

Webでも読めます



謹賀新年

謹んで新春のお慶びを申し上げます。平素は格別のご厚情を賜り心より深謝申し上げます。本年もより一層のご愛顧のほど賜りますようどうぞ宜しくお願い申し上げます。

令和5年1月
イクロスグループ 従業員一同

防災訓練を実施しました

イクロスグループの就労継続支援A型事業所支援センターSOLASでは、12月14日に防災訓練を実施しました。訓練内容は、地震発生により火災が発生し、屋外避難という内容です。屋外避難後は、水消火器による消火訓練を行い、利用者・従業員一同、安全意識をより高める機会となりました。イクロスグループは引き続き「安心・安全」を最優先にサービスを提供して参ります。



避難中

How to Use Fire Extinguishers



消火器の使用方法を説明



消火器をいざ使用



新年明けましておめでとうございます。皆様にかかれましては、健やかに新春を迎えられたことと、お慶び申し上げます。旧年中はひとかたならぬご厚情を賜り、誠にありがとうございました。昨年はコロナ禍に於きまして、円安も重なり、大変厳しい状況であったかとお推察申し上げます。そして今なお厳しい状況にある会社様やパートナー会社様も多くいらっしゃるのではないかとご心配申し上げます。

しかしながら、関西に於きましては悪い話ばかりではございません。2025年の大阪万博などを皮切りに明るいニュースも沢山ございます。そのような中、弊社に於きましては、昨年の抱負としてあげておりましたイクロスフィロソフィを高次化するを元に、全従業員一同全力を傾注致し業務に取り組んで参りました。おかげ様で創業以来初めてのフィロソフィ勉強会も行いうことが出来ました。全従業員がまずは心身共に健康で、豊かな心と暮らしを創出し、人類社会の進歩発展に貢献するという企業理念を掲げ、本年も全体のベクトルを揃えて参る所存でございます。また継続しまして、フィロソフィ研修2期生を募り本年も勉強会をして参ります。昨年にも増して、お客様やパートナー会社様には喜んで頂きますよう、全力を傾注する所存でございます。

本年も変わらぬお引き立ての程賜りますよう平に伏して宜しく申し上げます。末筆ながら皆々様のご健康とご多幸を心より祈念申し上げます。



イクロスグループ

代表 沖米田浩朗